L'honorable Lucien Lamoureux, 60 ans et originaire d'Ottawa est nommé ambassadeur au Portugal.

M. Lamoureux, qui a fait ses études à l'Université d'Ottawa et Osgoode Hall, Toronto (B.A., B.Ph., L.Ph., M.A.) a été député de la circonscription de Stormont-Dundas de 1962 à 1974. Entre 1966 et 1974, il a exercé les fonctions d'Orateur à la Chambre des communes. En 1974, M. Lamoureux a été nommé membre du Conseil privé et ambassadeur en Belgique et au Luxembourg.

· M. Lamoureux remplace M. Daniel Molgat, dont la nomination à l'Administration centrale a été annoncée plus tôt cet été.

Monsieur Sinclair H. Nutting, âgé de 57 ans et originaire de Radisson (Saskatchewan) est nommé ambassadeur en Equateur. M. Nutting (baccalauréat ès arts et maîtrise ès arts de l'Université de la Saskatchewan) est entré au ministère des

de l'Université de la Saskatchewan) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1951. Il a été affecté à Bogota, Lima, Colombo, Quito, Phnom Penh et Washington. Depuis 1978, il était ministre-conseiller à Mexico.

Monsieur Nutting réouvrira la mission à Quito.